

Fecha: 01-07-2025  
Medio: El Pingüino  
Supl. : El Pingüino  
Tipo: Noticia general

Pág. : 6  
Cm2: 190.6  
VPE: \$ 228.340

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Juan Morano: "Todas las opciones están abiertas"

La Democracia Cristiana tras triunfo de Jara

## Juan Morano: "Todas las opciones están abiertas"

Tras el contundente resultado de las recientes primarias, el consejero regional y representante de la Democracia Cristiana (DC), Juan Morano, ha emitido declaraciones clave sobre la nueva configuración del panorama político y la postura que adoptará su colectividad.

Morano enfatizó el reconocimiento de la DC al legítimo triunfo de la candidata comunista Jeannette Jara y estableció los principios innegociables que guiarán las futuras decisiones del partido.

En primera instancia el consejero afirmó que el amplio triunfo de Jeannette Jara en las primarias le otorga el legítimo derecho de representar a la actual coalición de gobierno en la futura candidatura presidencial.

El consejero subrayó que la Democracia Cristiana no forma parte de la actual coalición de gobierno y que, ante este escenario, el partido deberá tomar una decisión fundamental respecto de su postura futura.

En tal sentido se ha programado una reunión de la

mesa directiva y del consejo nacional de la tolda durante esta semana, donde se iniciará la discusión de estos temas, con la expectativa de que la junta nacional de la DC tome una decisión final en las próximas semanas, ante lo cual advirtió Morano que, por el momento, "todas las opciones están abiertas" para el partido.

Por otra parte, el consejero destacó la historia de la DC de respeto a los resultados democráticos en Chile, recordando el momento de la salida de la colectividad de la coalición de Gobierno, cuando se pretendió proscribir al Partido Comunista, afirmando que a los comunistas "no se les proscribió por ley, sino que se les ganan las urnas".

Adicionalmente, Morano fue enfático al establecer un límite infranqueable en cuanto a los destinos de la colectividad: "Cualquiera sea la opción, está absolutamente alejada de poder apoyar a la derecha".

Como prueba de este sentir profundo de la tradición

demócrata cristiana, el consejero citó el ejemplo de destacados exmilitantes como Soledad Alvear, Gutenberg Martínez y Jorge Burgos, quienes se retiraron de Amarillos cuando este partido decidió apoyar a Matthei, lo que refleja "un poco lo que es el sentir de los de la tradición demócrata cristiana".

Finalmente, Morano reafirmó que la DC fue fundada para superar las divisiones ideológicas de izquierda y derecha, con el objetivo de buscar el desarrollo social y una "economía con rostro humano", rechazando la creencia en la teoría del "chorreo" y defendió la necesidad de leyes capaces de generar justicia social, desarrollo, disminuir la jornada de trabajo y mejorar las remuneraciones. Concluyó que estos objetivos no son viables con los proyectos conocidos de la derecha actual, especialmente de aquella que niega el cambio climático o es antivacunas, lo que, según Morano, "los aleja aún más" de la Democracia Cristiana.